

## Football/Euro 2020/Turquie

# Dans le viseur de l'UEFA

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

**LES** joueurs de la sélection de Turquie ont fait polémique, vendredi dernier, en célébrant le but de leur victoire face à l'Albanie (1-0), par un salut militaire. Une célébration que la Confédération européenne de football assimile à de la "provocation". Au moment où l'armée de leur pays vient de lancer une offensive contre des positions kurdes dans le nord-est de la Syrie. Interrogé par l'agence italienne Ansa, sur ce geste fortement critiqué, le chef de presse de l'Uefa, Philip Townsend, a clairement fait savoir que l'instance suprême du football européen allait "examiner" cette célébration. "Personnellement, je n'ai pas vu ce geste, qui pourrait être assimilé à une provocation, mais je peux vous garantir que nous allons examiner cette situation. Laissez-moi vérifier", a-t-il déclaré. D'autant que,



La sélection turque pourrait-elle être sanctionnée ?

a-t-il également rappelé, le règlement interdit les références à la politique et à la religion. Ce salut a été effectué après le but victorieux de Cenk Tosun (1-0). Après le match, une photo a également

été postée sur le compte Twitter officiel de l'équipe nationale, où il est indiqué que les joueurs "ont dédié leur victoire à nos valeureux soldats ainsi qu'à nos militaires et concitoyens tombés en martyrs".

En Turquie, il est courant que les célébrités, footballeurs compris, affichent leur soutien envers les forces de sécurité après des attentats ou pendant des opérations militaires. Le média en ligne Le Fi-

garo.fr, rapporte qu'en Italie, l'international turc de l'AS Rome, Cengiz Under (blessé actuellement), a lui aussi fait polémique avec une photo surmontée de trois drapeaux turcs le montrant

faisant le même salut militaire. L'initiative a été très critiquée sur les réseaux sociaux, du fait que le joueur affichait sur cette photo avec le maillot du club et non celui de sa sélection.

## Ligue 1-PSG/Blessure de Neymar

# Il sera indisponible pendant 4 semaines

AFP  
Paris/France

**L'ATTAQUANT** du PSG Neymar, qui est blessé aux ischio-jambiers, ne devrait pas retrouver la compétition avant "4 semaines", a annoncé hier le club parisien. Ce qui signifie son forfait pour les deux prochains matches de Ligue des champions et le "clasico" contre Marseille.

"Neymar a passé une IRM (lundi) après-midi qui confirme une lésion grade

2 du biceps fémoral ischio-jambiers gauche. Un point médical sur l'évolution sera refait dans 8 jours, mais le délai de retour à la compétition est évalué à 4 semaines selon l'évolution", a indiqué le club parisien dans un communiqué.

Le N° 10 brésilien est sorti dimanche à la 12e minute du match amical de la Selecao contre le Nigeria (1-1), à Singapour. Après avoir purgé ses deux matches de suspension, "Ney" devait faire son retour en Ligue des champions, le 22 octobre contre



L'international brésilien, Neymar Junior à nouveau victime d'une blessure.

le Club Bruges. Mais avec cette nouvelle blessure, il

manquera non seulement la double confrontation européenne contre le club belge, mais aussi le "clasico" contre Marseille, programmé le 27 octobre prochain. Un coup d'arrêt alors qu'il avait réalisé un début de saison prometteur avec le PSG en inscrivant quatre buts en cinq matches de Ligue 1.

Depuis son arrivée au PSG à l'été 2017, la superstar brésilienne n'a pas été épargnée par les pépinières physiques, à l'image de ses deux blessures importantes au pied droit qui l'avaient tenu éloigné des terrains pendant plusieurs mois. L'attaquant

de 27 ans s'était déjà blessé à la cheville avec la Selecao le 5 juin, lors d'un match amical contre le Qatar. Cette blessure l'avait privé de la Copa América, que le Brésil a remportée à domicile, en juillet.

Seule bonne nouvelle pour l'entraîneur parisien Thomas Tuchel, le retour à l'entraînement avec le groupe de Julian Draxler et Colin Dagba, et surtout la convalescence positive des stars Kylian Mbappé et Edinson Cavani, proches d'un retour dans l'équipe.

## Tennis

# Roger Federer annonce qu'il participera aux JO de Tokyo en 2020

AFP  
Paris/France

**ROGER** Federer a annoncé lundi qu'il participerait aux Jeux olympiques 2020 à Tokyo dans l'espoir de décrocher la médaille d'or en simple, le seul grand titre qui lui manque.

"J'ai débattu avec mon équipe pendant plusieurs semaines, plusieurs mois même, sur ce que je devais faire à l'été 2020, après Wimbledon et avant l'US Open. Au final, mon cœur a décidé de disputer les Jeux olympiques une nou-



Roger Federer a annoncé sa présence aux J.O 2020

velle fois", a-t-il déclaré en marge d'une exhibition pour l'un de ses sponsors. Le joueur suisse qui aura

39 ans le 8 août prochain, à la veille de la clôture des Jeux de Tokyo, a remporté l'or olympique en double avec Stan Wawrinka à Pékin en 2008 et l'argent en simple à Londres en 2012 où il avait été battu en finale par Andy Murray. Il n'avait pas participé aux Jeux de Rio en 2016. Actuellement N.3 mondial, Federer détient le record du nombre de semaines (310) passées au sommet de la hiérarchie mondiale, ainsi que le record (20) du nombre de titres du Grand Chelem, s'étant imposé dans chacun des quatre tournois majeurs. Il a éga-

lement gagné 6 fois les Masters qui réunissent en fin d'année les 8 meilleurs joueurs de la saison. Ses grands adversaires

Novak Djokovic (N.1) et Rafael Nadal (N.2) ont déjà annoncé leur intention de participer aux Jeux de Tokyo.

## Éliminatoires de la CAN-2021/Groupe D

# La Gambie rejoint le Gabon, la RDC et l'Angola

**APRÈS** avoir contraint, à l'aller, Djibouti au résultat nul (1-1), la Gambie s'est imposée (3-2) dimanche à Banjul face au même adversaire. Du coup, les Gambiais rejoignent le Gabon, l'Angola et la RDC dans le groupe D des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football de 2021. Nous y reviendrons.